
W W W . K U B A N . S P R A V E D L I V O . R U

Дорогие земляки, 
уважаемые жители Краснодарского края! 

Примите искренние поздравления с Наступающим 
Новым Годом и Рождеством Христовым!

Новогодняя пора – время подведения итогов, осмысления пережитого и стро-
ительства  новых планов. Уходящий 2015-й стал частью нашей истории, нашей 
жизни. Год был богат на события радостные и печальные. Мы преодолели все, 

сплотившись и став сильнее. Мы вместе вновь доказали, что способны на многое, что умеем преодолевать испытания, со-
храняя силу духа. Каждый трудился на своем месте на общее благо и благополучие. 

Фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в этом году провела в жизнь множество законопроектов, направленных на развитие 
экономики, поддержку производства и сельского хозяйства, сдерживание тарифов, инфляции, социальную защиту населе-
ния.  Еще больше инициатив нами внесено в Государственную Думу.  Это и мораторий на взимание платы за капремонт, 
мораторий на рост цен и платежей ЖКХ, это и отмена дополнительных сборов и налогов для простых граждан, малого и 
среднего бизнеса,  и бесплатное выделение земли для всех желающих, и закон о признании льготного статуса «детей войны», 
и индексация в размере инфляции зарплат и пенсий, и многое другое. Мы приложим все усилия, чтобы в это сложное время 
помочь нашим людям выстоять, добиться процветания.   А оно невозможно без нашего общего стремления сделать жизнь 
более справедливой. 

В предновогодние дни как-то по особенному верится в то, что наш край должен стать лучше, люди добрей и счастливей, 
что страданья останутся в прошлом, а успех и радость придут в каждый дом и в каждую семью. Уверен, что в наших силах 
подарить друг другу самое дорогое – это тепло, сопереживание, сочувствие и любовь!

Пусть 2016 год станет годом взаимопонимания, творческих замыслов, профессиональных достижений, финансовой ста-
бильности. От всей души желаю Вам, дорогие земляки, крепкого здоровья, мира, любви и прекрасного праздничного настроения! 
С новым годом! С Рождеством Христовым!

С уважением, Андрей Руденко,
депутат Государственной Думы,

Председатель Совета регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

«Т роих лошадей сдали на 
мясокомбинат, до Но-
вого года отправят еще 
одну партию» – шо-

кирующая новость молниеносно раз-
неслась по городу. Муниципальная 
детско-юношеская школа по конному 
спорту «Изумруд», рассказывают жители 
Славянска-на-Кубани, в последние годы 
переживала не лучшие времена. Если 
раньше заведение числилось в числе 
лучших в Краснодарском крае, сегодня 
школьные кони вряд ли могут рассчиты-
вать на кубки и награды. Дошло до того, 
что троих лошадей действительно сдали 
на колбасу. Взволнованные родители за-
нимающихся в конно-спортивной шко-
ле учеников обратились к председателю 
Совета местного отделения СПРАВЕД-

ЛИВОЙ РОССИИ, помощнику депута-
та Госдумы Андрея Руденко Александру 
Чуприне с просьбой спасти школу и лю-
бимых детьми лошадей.

ЛОШАДИ ПОД УГРОЗОЙ?

– В первой партии, отправленной на 
мясокомбинат, один конь хромал, но 
его никто не лечил, просто отмахивались 
«нет смысла», второй болел, а третий 
был стареньким, но еще пригодным для 
тренировок с новичками и детьми-инва-
лидами. По словам родителей учеников, 
до них дошла информация, что на забой 
уже готовят вторую партию, – рассказал 
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ на Куба-
ни» коневод-любитель Иван Мацько. 

Продолжение на стр. 3.
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«ПОСЛЕДСТВИЯ 
КРИЗИСА 
НЕ ДОЛЖНЫ 
РЕШАТЬСЯ ЗА 
СЧЕТ ПРОСТЫХ 
ЛЮДЕЙ»  
Андрей Руденко об итогах 
работы в Государственной 
Думе в 2015 году.
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ИЗ ЧЕГО СКЛА-
ДЫВАЕТСЯ ЦЕНА 
НА ОТОПЛЕНИЕ 
И ПОЧЕМУ 
ОНА РАЗНАЯ?
Отопление – это самая 
дорогостоящая строчка 
в нашей коммунальной 
квитанции.
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ПРАВИТЕЛЬСТВО 
НЕ ДОЛЖНО 
ДОВОДИТЬ 
ЛЮДЕЙ ДО 
ТОЧКИ КИПЕНИЯ! 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
добивается отмены платы 
для водителей большегрузов 
и других несвоевременных 
поборов. 

. 5

МУСОРНЫЕ 
МИЛЛИОНЫ
Кто «нагревает руки» на 
беспределе с  ликвидацией 
контейнеров для отходов?  

Спасите нашу школу!
Конный спорт в Славянске-на-Кубани возродят всем миром.
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НА КУБАНИНА КУБАНИ

Как посредники 
и бюрократы 
наживаются на 
коммунальных 
услугах?
Эксперты утверждают: 
«заморозить» тарифы ЖКХ 
реально. 

Э кономический кризис, и 
так ощутимо ударивший по 
кошельку кубанцев, вдвой-
не напомнит о себе после 

новогодних праздников: «приветом» 
от правительства прилетит повы-
шение тарифов на коммунальные 
услуги. Премьер-министр Дмитрий 
Медведев подписал указ об увели-
чении платы за ЖКХ до 7,5% по 
стране. Провластные СМИ тут же 
разнесли эту новость как «ограни-
чение до минимума роста тарифов», 
но СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и 
реально работающие в топливно-
энергетическом комплексе эксперты 

Продолжение на стр. 3.

w
w
w
.s
t.v
ko
nl
in
e.
ru

w
w
w
.h
ot
el
es
to
ril
ed
en
.r
u

Дорогие земляки, 
уважаемые жители Краснодарского края!
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В Геленджике 
справороссы 
взяли шефство 
над средней 
школой
Председатель местного 
отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в г. Геленджике Павел Скопюк 
помог городской школе 
в проведении конкурса песни 
и строя.

С ПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ долгое время помо-
гает СОШ №4 имени А.С. 
Суворова г. Геленджика. 

Павел Скопюк оказывает поддержку 
учреждению в техническом оснаще-
нии,  проведении конкурсов и других 
мероприятий.

На днях он выступил соинициато-
ром организации конкурса песни и 
строя, приобрел призы, которые вру-
чил победителям лично.

– СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и 
в дальнейшем будет помогать СОШ 
№4 и другим школам города, – го-
ворит Павел Скопюк. – Мы партия 
реальных дел, не скрываемся за аб-
страктными словами о заботе о под-
растающем поколении, а делаем это 
напрямую.

В завершении мероприятия дирек-
тор школы Валерия Добрынина по-
благодарила Павла Скопюка за шеф-
скую помощь и выразила надежду на 
дальнейшее сотрудничество.

П о словам депу-
тата, 26 ноября 
к ней обрати-
лись жители 

так называемого района 
«плавни», которые с тре-
вогой сообщили, что в дол-
жанском лесу неизвестные 
лица снимают и вывоз-
ят плодородный верхний 
слой почвы.

– Мы с представителя-
ми общественной органи-
зации «Народный совет» 
решили посмотреть, что 
на самом деле там проис-
ходит. Подъехав по указан-
ному адресу, мы действи-
тельно увидели грузовик, 
высыпающий землю. От-
правились в лес по нака-
танной грузовиком дороге. 
Там работал погрузчик, 
к которому подъехал уже 
знакомый нам грузовик.

Водители посоветовали 
активистам с вопросом о 
происходящем обратить-
ся к главе Должанского 
сельского поселения, ко-
торый якобы в курсе всего. 
Огромная территория леса 
уже была очищена до ра-
куши. Весь плодородный 
слой, который образовы-
вался годами, был вывезен. 
Счищены кусты, нарушена 
корневая система деревьев. 
Ветки, кусты, и всё, что ме-
шало, ссыпалось в канаву, 
вырытую во время подто-
пления.

Оказывается, что, в об-
щей сложности, эти рабо-
ты по вывозу плодородного 
верхнего слоя леса велись 
уже неделю. Станичники 
подходили к работникам, 
ругались, те уезжали, по-
том возвращались вновь и 
продолжали своё дело.

– Мы с представителями 
«Народного совета» позво-

нили в полицию с инфор-
мацией о происходящем, 
но оттуда так никто и не 
приехал, – говорит спра-
ведливоросс. – Связалась 
я по телефону и с главой 
Должанского сельского 
поселения Павлом Джен-
жеря. Он ответил, что тер-
ритория должанского леса, 
как и всё там происходя-
щее, находится за преде-
лами его полномочий. Это 
земля краевая, и глава по-
селения на ней не хозяин. 
Однако ему пришлось вме-
шаться, когда, проезжая 
мимо, он увидел, что в ка-
наву, по которой во время 
подтопления 24 сентября 
прошлого года спускали 
воду, местные жители ста-
ли сыпать мусор. Чтобы 
исключить такую возмож-
ность утилизации бытовых 
отходов, глава попросил 
одного местного предпри-
нимателя злополучную ка-
наву засыпать. Так, может, 
для этого и использовалась 

земля? Павел Викторович 
это предположение отверг, 
так как использовать мож-
но землю, которая образо-
валась в результате рытья 
канавы. Кто и для каких 
целей снимает плодород-
ный слой в лесу, ему неиз-
вестно.

Для восстановления 
справедливости Наталья 
Глоба обратилась в Азо-
во-Черноморскую приро-
доохранную прокуратуру 
и районную газету. При-
влекла внимание обще-
ственности. После этого 
к расследованию подклю-
чилась и местная поли-
ция.

– Партия СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ взяла под 
контроль ход расследова-
ния этого происшествия 
в должанском лесу, и мы 
обязательно доведем его до 
конца, – сказала предсе-
датель местного отделения 
СР в Ейском районе Люд-
мила Калашникова.

�Д оходная часть бюджета 
Должанского сельского 
поселения на 2016 год – 
21 млн 300 тыс. рублей, – 

рассказывает руководитель местного от-
деления СР в Ейском районе Людмила 
Калашникова. – Из них собственных 
средств 17 млн 100 тыс. рублей. При этом 
расходы на содержание главы поселения 
запланированы в объеме 1 млн рублей, 
на содержание работников администра-
ции – 4 млн 350 тысяч рублей.

Наталья Глоба обратилась к рабочей 
группе по проекту бюджета Должанского 
сельского поселения.

– Учитывая, что Президент РФ Вла-
димир Путин призывает всех предста-
вителей исполнительной власти начать 
экономию «с себя» и принимает реше-
ние об уменьшении зарплаты сотруд-
никам Администрации президента на 
10 %, очевидным является то, что за на-
циональным лидером должна последо-
вать и вся вертикаль власти, – говорится 
в обращении. – По всей России главы 
муниципальных образований уже умень-
шают свои заработные платы в бюджетах 
на 2016 год.

Депутат предложила рассмотреть вопрос 
о снижении на 10 % финансовых средств, 
которые заложены в бюджете поселения 
для содержания главы и денежные суммы, 

заложенные на содержание администра-
ции. Деньги, полученные от данной эко-
номии, справедливоросс предложила по-
тратить на восстановление единственного 
в станице стадиона, что должно было стать 
примером заботы о подрастающем поко-
лении не на словах, а на деле.

Однако сотрудники администрации 
Должанской и депутаты Совета поселе-
ния от партии власти, входящие в рабо-
чую группу, решили, что своя рубашка 
ближе к телу, и сохранили зарплаты в 
запланированном объеме. Об этом ста-
ло известно на публичных слушаниях 
по бюджету, которые состоялись 8 де-
кабря. После состоялась сессия Совета 
Должанского сельского поселения, на 
которой депутаты утвердили предло-
женный бюджет без поправок Натальи 
Глобы.

Н а днях молодые активисты 
партии собрались в экопо-
сёлке Юхновград Калуж-
ской области, где прошёл 

второй этап обучающего семинара 
«Молодёжный кадровый резерв». В 
семинаре приняли участие 56 моло-
дых людей из разных регионов Рос-
сии и Донецкой Народной Респу-
блики. Открыл мероприятие лидер 
партии Сергей Миронов, пожелав 
участникам успехов и побед.

Далее последовали трудовые буд-
ни. Обучение проходило в формате 
деловой игры. В этот раз участники 
были разбиты на команды, которым 
нужно было представить определён-
ную партию и попытаться победить 
соперников, завоевав в конце больше 
всего мандатов.

Молодые политики обучались тех-
нологиям проведения избирательной 
компании, ораторскому мастерству, 
эффективному и профессионально-
му пиару. Своим опытом с ними по-
делились политтехнологи, препода-
ватели ведущих вузов страны, а также 
депутаты фракции «СР» в Госдуме 
Александр Бурков, Елена Драпе-
ко, Валерий Гартунг и руководитель 
фракции Сергей Миронов.

– Мы получили очень ценное жи-
вое общение, – делится впечатлени-
ями Денис Никоноров. – Мне был 
интересен опыт других регионов, тем 
более многие участники семинара 
были действующими депутатами раз-
ных уровней. Нас учили технологиям 
грамотного пиара, ведения обще-
ственной и политической деятель-
ности.

Денис Никоноров отметил, что ли-
дер партии Сергей Миронов и другие 
депутаты ГД очень открыты для об-
щения. Партийцу удалось пообщать-
ся с ними неформально и обсудить 
тактику и стратегию предвыборной 
борьбы.

На закрытии семинара Сергей Ми-
ронов напутствовал своих молодых 
коллег перед стартом избирательной 
кампании 2016 года. Он похвалил 
присутствующих за плодотворную 
работу и рассказал о планах партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на пред-
стоящих выборах в Государственную 
Думу. Подготовленные на семинаре 
молодые политики, по словам Сергея 
Миронова, способны справиться с 
поставленной задачей.

Кто нанес удар 
по экологии Должанской?
После вмешательства депутата Совета Должанского сельского 
поселения Ейского района от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Натальи 
Глоба, Азово-Черноморская природоохранная прокуратура и полиция 
заинтересовались экологическим состоянием косы Долгой.

Чиновники администрации Должанской 
отказались сокращать свои расходы

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ готовит 
кадровый 
резерв
Руководитель местного 
отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Темрюкском районе Денис 
Никоноров принял участие в 
партийном семинаре, встретился 
с лидером партии Сергеем 
Мироновым и депутатами 
Госдумы от СР.

Депутат Совета Должанского сельского поселения Ейского 
района от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Наталья Глоба 
предложила чиновникам местной администрации сократить 
свои расходы. Предложение было отклонено.
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Окончание. 
Начало на стр. 1.

уверены – если оптими-
зировать расходы соби-
рающих с народа деньги 
предприятий, можно не 
только сдержать комму-
нальные тарифы, но и 
снизить их. Как сделать 
это – расскажет «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на 
Кубани».

«ПЛАТЕЖИ ЖКХ 
В КРИЗИС ДОЛЖНЫ 
СНИЖАТЬСЯ»

Через парламентскую 
фракцию в Государствен-
ной Думе и региональные 
отделения СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ планомер-
но добивается снижения 
и прозрачности платежей. 
Комментируя рост тари-
фов, председатель СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
Сергей Миронов ранее 
заявил, что потребители 
не видят, как повышение 
стоимости услуг связано 
с их качеством и доступ-
ностью, следовательно, 
люди ставят под сомнение 
обоснованность такого 
повышения. Поэтому во-
прос о тарифах перешел 
из чисто экономической 
в разряд острейшей со-
циальной, а кое-где уже и 
политической проблемы.

– Позиция СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ на этот 
счет прежняя, – подчер-
кнул Сергей Миронов. – 
Тарифы должны быть под 
общественным контро-
лем, люди должны тратить 
на оплату коммунальных 
услуг не более 10 процен-
тов от дохода семьи.

Депутат СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ от 
Краснодарского края, за-
меститель председателя 
комитета по ЖКХ Андрей 
Руденко уверен: в кризис-
ной ситуации нельзя по-
вышать тарифы, за кото-
рыми просто не поспевает 
рост доходов населения. 
Так, в Краснодарском 
крае реальная зарплата, 
с учетом покупательской 
способности, только за 

этот год снизилась на 
11,5%. И то это по офици-
альным данным Росстата, 
на практике же снижение 
значительно больше.

– Депутаты фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ неоднократно вноси-
ли законопроекты, пред-
лагающие «заморозить» 
рост тарифов – принять 
трехлетний мораторий на 
их ежегодную индекса-
цию. Но правительство 
РФ и «Единая Россия», 
лоббируемые крупными 
монополиями, каждый раз 
выступали против данной 
инициативы, – пояснил 
заместитель председате-
ля профильного комитета 
Госдумы.

«ПОТРЕБИТЕЛИ 
ПЕРЕПЛАЧИВАЮТ 
МИЛЛИОНЫ»

Некоторые оппоненты 
партии при этом назы-
вают заявления СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
«популистскими». Мол, 
сдерживать тарифы не-
возможно, так как они 
экономически обоснова-
ны и просто поспевают 
за инфляцией. Но так ли 
это? Народная краевая 
газета попросила проком-
ментировать инициативы 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ председателя регио-
нального «Союза органи-
заций промышленности и 
ТЭК» Виталия Прыткова:

– При формировании 
стоимости газа, который 
поставляется населению и 
на промышленные пред-
приятия, учитываются 
две примерно равные со-
ставные части: затраты 
на сотрудников, так на-
зываемый «человеческий 
капитал», и содержание 
и капитальный ремонт 
сетей. Если расходы на 
первую часть легко про-
верить – сколько человек 
работает, какую зарплату 
они получают, то прокон-
тролировать эффективное 
расходование средств во 
второй части в нынешних 
условиях практически не-

возможно. Система тари-
фообразования не позво-
ляет этого сделать. 

Более того, крупные 
компании заточены на то, 
чтобы эти средства «осво-
ить», то есть формально 
израсходовать или же по-
просту списать, факти-
чески ничего не сделав. 
Поэтому задел для опти-
мизации тарифа очень 
большой. При существу-
ющем положении вещей, 
зачастую до половины его 
стоимости. Таким обра-
зом, потребители порой 
переплачивают миллио-
ны.

Поясню на примере. 
В крупных корпорациях 
работают, по сути, люди 
с чиновничьим мыш-
лением. Их зачастую не 
заботит, что будет с обо-
рудованием и сетями че-
рез пять или десять лет, у 
них нет подлинного хо-
зяйского подхода. Кон-
тролирующие структуры 
– Федеральная служба по 
тарифам и РЭК выпол-
няют протоколирующие 
функции. Они не оце-
нивают эффективность 
расходования вложений, 
для них главное, что по 
бумагам «капитальный ре-
монт» или модернизация 
были проведены. Зача-
стую ремонт так и остает-
ся только на бумаге. Или 
деньги на модернизацию 
тратятся крайне неэффек-
тивно. 

Вот свежий пример – в 
одном из районов Крас-
нодарского края адми-
нистрация проложила 
газопровод, затратив на 
это несколько миллионов 
рублей. Из-за сложности 
процедуры и кадровой 
чехарды одно из много-
численных согласований 
не было получено. Из-за 
этого пришлось готовить 
новый проект и нести но-
вые траты. А все эти мил-
лионы взяты из кармана 
потребителей, так как они 
заложены в тариф. 

Вторая часть расходов, 
которую при эффектив-
ном построении работы 
можно заметно сокра-
тить, связана со сбыто-
выми компаниями. Они 
не имеют никакой про-
изводственной нагрузки, 
грубо говоря, это просто 
абонентский отдел, кото-
рый принимает оплату от 
населения. Согласно офи-
циальным данным Служ-
бы по тарифам за 2013 год, 
на долю сбытовых компа-
ний приходится в среднем 
по Краснодарскому краю  
треть стоимости тарифа 
по транспортировке газа. 
А для некоторых групп 
потребителей доля сбы-
товой компании, то есть, 
попросту говоря, посред-
ников, достигает 70%. 
Выходит, львиную часть 
средств получают не те, 
кто обслуживает и ре-
монтирует сети, а те, кто 
только продает их услуги, 
перекупщики. Опыт ОАО 
«Славянсгоргаз», обслу-
живающего Славянский 
район, в сетевом тарифе 
которого сбытовая часть 
за тот же год составляет 
только 11%, показал, что 
эту статью расходов мож-
но уменьшить в разы, на-
правив средства на реаль-
ное расширение и ремонт 
газовых сетей. 

Если говорить о «за-
морозке» тарифов, то в 
большинстве случаев она 
вполне реальна. За счет 
оптимизации и перерас-
пределения расходов, 
эффективного хозяйство-
вания, снижения все-
возможных «приписок», 
устранения  платы за не 
существующий в действи-
тельности «бумажный ре-
монт», целой цепочки по-
средников и уменьшения 
доли оплаты за их услуги,  
упрощения процедуры со-
гласований, можно удер-
жать тариф на нынешнем 
уровне. При этом постав-
ляющее предприятие бу-
дет эффективно работать.

Окончание. Начало на стр. 1.

У точнил, что на центральной конюшне 
«Изумруда» на постое стоит и его кобыла. 
Мужчина постоянно помогает школе, по-
этому плату за постой с него не берут. Но 

учебному заведению не хватало лошадей, его кобы-
лу записали в школьные. Хозяин махнул рукой – все 
равно она там постоянно находится, пусть хоть дети 
свободно тренируются. Несколько месяцев назад 
начались разговоры о сдаче его лошади на мясоком-
бинат. 

– Да, ей 17 лет, по конным меркам уже пожилая, 
– соглашается Иван Мацько. – Но репродуктивный 
возраст у кобыл длится всю жизнь, в среднем до 25 
лет. К тому же на ней можно катать новичков или 
проблемных деток, которые могут не управиться с 
горячими молодыми скакунами. Ко мне обратился 
фермер из станицы Ивановской, предложил поме-
нять эту кобылу на двухгодовалого жеребца, дирек-
тор школы ни в какую: или выкупай по цене мясо-
комбината, или сдам ее на колбасу.

Собеседник признается, что если раньше Славян-
ская детско-юношеская школа числилась в составе  
лучших на Кубани, идя практически по пятам более 
крупных школ, последние несколько лет о призо-
вых местах по конкурсу остается только мечтать.

– Постоянно грамоты, кубки были. Но сегодня 
кони содержатся впроголодь, им урезают объемы 
овса и сена. Не удивительно, что на последних со-
ревнованиях из пяти всадников трое упали, победи-
ла выступавшая за школу частная лошадь, - разво-
дит руками Мацько. – Я общался с директором, он 
жалуется, что не хватает финансирования, поэтому 
развиваться невозможно. 

Если раньше в школе содержали и более 20 лоша-
дей, сейчас осталось 14. Плюс восемь частных, на-
ходящихся на конюшне на постое.

Эта ситуация в целом характерна для Краснодар-
ского края. Есть несколько крупных конезаводов, 
а на уровне небольших хозяйств и казачьих подво-
рий лошадей почти не видно. Потому что как тяго-
вая сила современному фермеру лошадь не нужна, 
а содержать ее очень дорого. Плачевное положение 
коневодства подтверждают и официальные данные 
Росстата – в 1990 году на Кубани паслось более 51 
тысячи лошадей, в 2000-м – 21,4 тысячи, а в про-
шлом году около 12 тысяч. При этом край-то каза-
чий, исторически кубанские казаки были связаны с 
коневодством, умели не только скакать, но и ухажи-
вать за жеребцами. В бытность губернатором Алек-
сандра Ткачева, ныне главы Минсельхоза, регио-
нальные власти обещали всестороннюю поддержку 
коневодству, прежде всего на уровне фермерских 
подворий, однако ситуация осталась прежней.

ПОМОЩЬ НЕРАВНОДУШНЫХ

– В СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ обратились 
встревоженные коневоды-любители и родители за-
нимающихся в школе «Изумруд» детей. Чтобы вы-
яснить ситуацию, сразу же направился в городскую 
администрацию – рассказал «СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ на Кубани» председатель Совета местно-
го отделения партии Александр Чуприна. – Узнав о 
недовольстве родителей и их озабоченности судьбой 
школы, власти выразили готовность решить про-
блему в кратчайшие сроки. Оказалось, что средств 
действительно не хватает, но о закрытии школы не 
может быть и речи. Меня заверили, что никто не по-
зволит отправить лошадей на мясокомбинат. Ведь 
все прекрасно понимают, что конный спорт – это 
не только занятость молодежи, но и возрождение 
казачьих традиций. Совместно мы выработали меры 
по стабилизации работы школы. Администрация 
изыщет, насколько сможет, финансовые средства, 
совместно мы будем наводить порядок и работать 
над привлечением спонсоров. Сейчас мы в сотруд-
ничестве с властями уже проводим эту работу.

Александр Чуприна уверен, что оперативно по-
мочь конно-спортивной школе могут неравнодуш-
ные жители Славянского района, представители 
бизнеса.  К ним и обратились представители СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ и местной администрации. 
Первым на обращение откликнулся председатель 
регионального «Союза организаций промышленно-
сти и ТЭК» Виталий Прытков, сразу же закупивший 
для школы две тонны овса. Виталий Владимирович 
пообещал, что помощь «Изумруду» станет не разо-
вой акцией, «Союз организаций промышленности 
и ТЭК» готов и в дальнейшем поддерживать обра-
зовательное заведение, в котором юные славянцы 
занимаются спортом и учатся доброте.

Как посредники 
и бюрократы наживаются 
на коммунальных услугах?

Спасите 
нашу школу!

 Председатель регионального «Союза организаций промыш-
ленности и ТЭК» Виталий Прытков.
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Б лизится к концу 2015 год. 
Понятно, что от работы 
депутатов в это непро-
стое время напрямую 

зависит, как будут жить простые 
люди, предприятия, сельхозпроиз-
водители, будет стагнировать или 
развиваться экономика, расти или 
снижаться социальная напряжен-
ность. Об итогах работы фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Государственной Думе за про-
шедший год наш корреспондент 
расспросил депутата парламента, 
заместителя председателя коми-
тетаГД по жилищной политике и 
ЖКХ Андрея Руденко.

– Андрей Викторович, заверша-
ется довольно сложный год. Как 
поработала фракция СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в 2015-м?

– В целом, продуктивно. Наша 
фракция весь этот год вносила 
законопроекты, направленные 
на «сбережение населения», на 
смягчение последствий кризиса 
для людей, на развитие здравоох-
ранения, образования, реального 
сектора экономики. Много в этих 
направлениях удалось добиться. 
Мы заставили и Думу, и прави-
тельство сдержать тарифы и цены 
на жизненно важные продукты, 
отменить плату за капитальный 
ремонт для людей старше 80-ти 
лет, принять необходимые меры 
поддержки населения и реально-
го сектора. Проблема в том, что 
зачастую думское большинство, 
лоббирующие интересы круп-
ного капитала, не поддерживало 
наши инициативы. Мало того 
– игнорировало распоряжения 
президента, которые он озвучи-
вал в своих обращениях. 

Именно для того, чтобы прово-
дить линию Владимира Путина и 
заставить исполнительную и за-
конодательную власть работать 
в интересах простых людей, а 
также малого, среднего бизнеса, 
производственников и сельхоз-
производителей, в наступающем 
году мы должны провести боль-
шинство в Думу. 

– Все-таки конкретизируйте, 
какие законопроекты вносились 
фракцией? 

– В течении  2015 года депу-
татами фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ», в том числе 
в соавторстве с другими парла-
ментариями, было внесено в Го-
сударственную Думу свыше 300 
законопроектов.

Напомню лишь о некоторых 
из наиболее важных. СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ внесла 
целый ряд инициатив, направ-
ленных на регулирование цен и 
тарифов. К примеру,  «О внесе-
нии изменений в статью 61 Феде-
рального закона «Об обращении 
лекарственных средств» в части 
государственной регистрации 
предельных отпускных цен, уста-
навливаемых производителями 
лекарственных препаратов; «О 
внесении изменения в статью 8 
Федерального закона «Об осно-
вах государственного регулиро-
вания торговой деятельности в 
Российской Федерации» в части 
ограничения торговой наценки 
на социально значимые продук-
ты питания.

Нашей фракцией был иниции-
рован законопроект «О внесении 
изменения в статью 159 Жилищ-
ного кодекса Российской Феде-
рации», предлагающий снизить 
максимально допустимую долю 
расходов граждан на оплату жи-
лых помещений и коммунальных 
услуг с 22 % до 10 % от совокупно-
го дохода семьи, а также о льготах 
на оплату услуг ЖКХ семьям уча-
щихся-инвалидов.

Недавно Госдума во втором 
чтении приняла инициирован-
ные «СР» законопроекты, ав-
торами которых являлся и я, об 

освобождении граждан старше 
80-ти лет от взносов на капре-
монт, о введении льгот на оплату 
этих взносов для некоторых кате-
горий.

Однако этих мер недостаточно. 
Поэтому наша фракция выступи-
ла инициатором введения 5-лет-
него моратория на поборы за кап.
ремонт, 5-летнего моратория на 
рост тарифов.

– Социальная пропасть, разрыв 
между бедными и богатыми стре-
мительно растет, как и в целом  на-
пряженность в обществе, что опас-
но в условиях внешнего давления 
на страну. Что делалось СР для 
изменения ситуации?

– Мы работаем над преодоле-
нием этой социальной пропасти 
постоянно. Фракция предложи-
ла целый ряд мер, который бы 
позволил снять тяготы кризиса с 
плеч простых людей и заставить 
поделиться доходами крупные 
компании, олигархов. 

Кроме того, ряд инициатив СР 
направлен на ужесточение борь-
бы со взяточничеством и кор-
рупцией. В частности, мы стали 
авторами законопроекта «О вне-
сении изменений и дополнений 
в Федеральный закон «О ратифи-
кации Конвенции Организации 
Объединенных Наций против 
коррупции», предлагающий ра-
тифицировать статью 20 Кон-
венции ООН против коррупции 
– незаконное обогащение.

Мы боролись и продолжим бо-
роться за социальные гарантии и 
рабочие места для граждан. На-
шей фракцией и мною в частно-
сти в Государственную Думу был 
внесен  законопроект «О квоти-
ровании рабочих мест». Он пред-
полагал предоставлять квоты 
выпускникам учреждений про-
фобразования до 24 лет и высше-
го образования до 24 лет, ищущих 
работу впервые, детям-сиротам, а 
также пенсионерам.

Нами было предложено еще в 
начале года продлить действие 
программы по материнскому 
капиталу, установить меры со-

циальной поддержки детям Ве-
ликой Отечественной войны, та-
кие как  внеочередное оказание 
медицинской помощи, оплата 
в размере 25 процентов зани-
маемой общей площади жилых 
помещений, оплата в размере 
25 процентов коммунальных ус-
луг. Мы внесли инициативу об 
установлении дополнительно-
го материального обеспечения 
ветеранам, награжденным гос-
наградами, и многие другие со-
циальные законопроекты.

Мы всегда высказывались 
против повышения пенсион-
ного возраста. Сейчас думское 
большинство протаскивает за-
конопроект  об увеличении пен-
сионного возраста отдельным 
категориям граждан. Мы голо-
совали против. Потому что нет 
гарантии, что во втором чтении 
не появятся дополнительные 
категории граждан, для которых 
возраст будет увеличен. На наш 
взгляд, этот закон может стать на-
чалом повышения пенсионного 
возраста для всех. Я выступал по 
этому вопросу в Думе, объяснял 
позицию фракции. В частности, 
сказал, что мы предлагаем другие 
меры решения проблемы недо-
статка средств на выплату пенсий 
– приравнять пенсию депутатов 
к средней пенсии по стране, бо-
лее эффективно размещать сред-
ства пенсионного фонда – не 
строить дворцы, а вкладывать в 
акции нефте- и газодобывающих 
компаний и др. 

Фракция неоднократно вы-
ступала за индексацию в размере 
инфляции зарплат бюджетников 
и пенсий, за сохранение всех со-
циальных обязательств перед 
гражданами, расходов на здраво-
охранение, образование, охрану 
материнства и детства, на защиту 
пенсионеров.

Меры социальной поддержки 
населения явно недостаточны. 
Получается, что именно простые 
люди – учителя, врачи, ученые, 
пенсионеры и инвалиды долж-
ны вывозить на себе бремя кри-

зиса и затягивать пояса. Наше 
население стало заложником 
неграмотной правительственной 
политики. Эта ситуация нашла 
отражение в бюджете, в котором 
кардинально, на сотни милли-
ардов, сокращены расходы на 
здравоохранение, образование, 
социальные статьи, ЖКХ. За-
морожены зарплаты учителям, 
врачам, военнослужащим, ин-
дексация пенсий работающим 
пенсионерам не предполагается 
совсем, неработающим – лишь 
на 4%. Это бюджет тотального 
обнищания граждан. А потому 
мы голосовали против него.  

Резервы в стране есть, нужно 
лишь принять адекватные меры 
для наполнения доходной части 
казны. Прежде всего эффективно 
использовать государственную 
собственность, экономить бюд-
жетные средства на госзакупках 
(обеспечение прозрачности кото-
рых позволило бы пополнить каз-
ну еще на 1,5 трлн. рублей), ис-
коренить коррупционные схемы 
(только наведение порядка с эф-
фективностью госрасходов дало 
бы экономию в 800 млрд. рублей), 
усилить контроль на таможне 
(еще дополнительно 2,5 трлн. 
рублейв бюджет), а главное – 
поддержать реальный сектор 
экономики, откорректировав на-
логовую, а также финансовую по-
литику.

– Целый блок инициатив СР на-
правлен на снижение налогового 
бремени для малого предпринима-
тельства и поддержку реального 
сектора экономики. Что-то реали-
зовывается? 

– Очень сложно. Мы над этим 
работаем системно, из года в 
год. В нынешних условиях санк-
ций, стремительного падения 
курса рубля создание условий 
для развития промышленности, 
сельского хозяйства, малого и 
среднего бизнеса – вопрос суве-
ренитета и выживания страны. 
Требуется введение субсидиро-
ванной процентной ставки по 
кредиту для промышленности, 
субсидирование лизинга техни-
ки и оборудования,  снижение 
налогового бремени на малый и 
средний бизнес, налогов на не-
движимость и землю, введение 
налоговых каникул для малых 
предприятий, «умного» НДС 
по регионам и группам товаров, 
прогрессивной шкалы НДФЛ, 
перенос сырьевых налогов с вну-
тренних поставок на внешние,  
упрощение бухгалтерской и на-
логовой отчетности, обеспечение 
государством инвестиций в про-
изводство и сельское хозяйство, 
ограничение роста кадастровой 
стоимости земли, бесплатное 

предоставление одного гектара 
земли для всех желающих рабо-
тать на ней и многое др.

К мерам поддержки экономи-
ки страны постоянно призыва-
ет и президент России. Что-то с 
большим трудом принимается. 
Однако правительство и Думское 
большинство зачастую делают 
все, чтобы реальный сектор и 
бизнес не могли развиваться. 

Приведу свежие примеры. 
Наша фракция недавно предло-
жила ввести мораторий на пери-
од кризиса на сборы для больше-
грузов за пользование дорогами 
федерального значения, однако 
единороссы в Думе отклонили 
законопроект.

На днях наша фракция внесла 
два законопроекта, направленных 
на создание благоприятных нало-
говых условий для малого бизне-
са: «О внесении изменений в ста-
тьи 346.12 и 346.13 части второй 
Налогового кодекса Российской 
Федерации» (в части изменения 
параметров, установленных для 
применения упрощенной систе-
мы налогообложения) и «О вне-
сении изменения в статью 346.13 
части второй Налогового кодек-
са Российской Федерации» (по 
вопросу увеличения до 120 млн. 
рублей величины предельного 
размера доходов налогоплатель-
щика, ограничивающего право 
налогоплательщика на примене-
ние упрощенной системы налого-
обложения). Эти актуальнейшие 
инициативы также были отклоне-
ны. Я лично был в числе их авто-
ров и выступал по этому поводу в 
Государственной Думе.

Я объяснял необходимость 
увеличения доходной части для 
субъектов, применяющих упро-
щённую систему налогообло-
жения, с 60 миллионов до 120 
миллионов. Правительство до 
настоящего момента не внесло в 
Государственную Думу ни одно-
го законопроекта, который бы 
стимулировал объекты малого 
предпринимательства, в том чис-
ле применяющего упрощённую 
систему налогообложения для 
своего развития. Я сказал, что мы 
должны сделать так, чтобы наши 
малые предприятия вносили го-
раздо больший вклад в экономи-
ку. Что доходы от упрощённой 
системы идут в региональные 
бюджеты. Так, бюджет  Красно-
дарского края  на 40-45% сфор-
мирован из НДФЛ и практически 
10-12% – из  налогов, которые 
даёт малый бизнес. Дело в том, 
что предприятия, применяющие 
упрощённое налогообложение, 
платят с оборота. Сегодня курс 
доллара вырос в два с половиной 
раза. Если раньше предпринима-
тель  реализовывал  метр кабеля за 
300 рублей, то теперь за  700, со-
ответственно у него повысились 
обороты, и в итоге он должен бу-
дет выйти из системы упрощён-
ного налогообложения. Многим 
это невыгодно. Мы обязаны под-
держать малый бизнес в кризис и 
сделать его опорой экономики. 

У нашей страны, у нашего края 
есть все фундаментальные фак-
торы, чтобы выйти на  устойчи-
вый экономический рост. Это и 
природные богатства, и позиция 
главы государства, а главное – 
умение и желание людей рабо-
тать на процветание Родины.  И 
мы, депутаты Государственной 
Думы, обязаны сделать все для 
создания условий этого процве-
тания.

«Последствия кризиса не должны 
решаться за счет простых людей»
Андрей Руденко об итогах работы в Государственной Думе в 2015 году.



2 9  Д Е К А Б Р Я  2 0 1 5 5

W W W . K U B A N . S P R A V E D L I V O . R U

П роснувшись 25 ноя-
бря, жители крупной 
станицы Каневской в 
Краснодарском крае 

не обнаружили рядом с домами 
привычных мусорных контейне-
ров. Перед этим, рассказывают 
станичники, контейнерные пло-
щадки пару месяцев убирались из 
рук вон плохо, там скапливались 
горы пакетов, которые собаки и 
ветер разносили по улицам.

Сославшись на антисанита-
рию, чиновники ввели новую си-
стему: теперь, чтобы выбросить 
пакетик с отходами, нужно ждать 
специальную машину, которая 
на несколько минут останавли-
вается возле определенных пло-
щадок. Причем распрощаться с 
мусором можно только в желтых 
пакетах компании «ЭкоТон», 
другую тару уборщики просто не 
принимают.

На месяц семье выдается во-
семь пакетов, дополнительные 
приходится покупать по явно 
завышенной цене. Каневчане 
думают, что за «реформой» мо-
гут стоять высокопоставленные 
персоны района.

ЗАРАБОТАТЬ НА ПАКЕТАХ

«Нас ограничивают в свобод-
ном времени: нужно или рано 
утром, или вечером, или вообще 
в обед, когда люди на работе, 
ждать мусороуборочную маши-
ну. Например, в мой микрорай-
он она приезжает в 16:15, когда 
я еще на работе. Хорошо, муж 
чаще находится дома, он может 
вынести пакет, – рассказывает 
каневчанка Любовь Черная. – 
Если задержишься на пару ми-
нут, нужно бежать до следующей 
площадки или ждать завтра.

Люди сейчас, думаю, в каче-
стве протеста складируют мусор 
там, где стояли контейнеры, вы-
растают кучи выше человеческо-
го роста. Конечно, есть и недо-
бросовестные жители, которые 
просто разбрасывают пакеты, 
но большинство каневчан за чи-
стоту, никому не приятно жить в 
антисанитарии».

«На местных интернет-фору-
мах, сайте районной газеты «10-й 
канал» сотни, если не тысячи воз-
мущенных отзывов каневчан. По-
давляющее большинство людей 
полностью удовлетворяла контей-
нерная система сбора ТБО. 

Конечно, у нее был существен-
ный недостаток – часть жителей, 
может быть, процентов 40, не 
оплачивали вывоз мусора, просто 
бросая пакеты в контейнеры. Но 
решать этот вопрос нужно было 
по-другому, привлекая обще-
ственность, участковых, казаче-

ство, призывая людей заключать 
договоры на вывоз отходов, – 
рассказывает  живущий в Канев-
ской писатель Джон Акопов. – 
Власти выбрали другой путь, 
полностью убрав контейнеры. 
Теперь, чтобы выбросить пакет, 
я должен в любую погоду ждать 
мусоровоз в определенном месте 
и только в определенное время. 
Согласитесь, это очень неудоб-
но, тем более что график вывоза 
охватывает весь день – с утра до 
позднего вечера. 

Второе неудобство: нам с же-
ной на месяц выдают восемь 
30-литровых пакетов с логоти-
пом мусороуборочной компании 
ООО «ЭкоТон», отходы прини-
мают только в них. Что делать, 
если нужно выкинуть скоро-
портящийся продукт, который 
уже завтра завоняет? Обычно же 
люди выбрасывают мусор через 
день, не реже. Получается, па-
кетов хватает максимум на две 
недели. Дополнительные поку-
паешь у компании по цене, в за-
висимости от объема, от 9 до 17 
рублей. Но это обычные пакеты, 
при этом тонкие и без ручек, ко-
торые на рынке можно по 50 ко-
пеек приобрести.

Власти хитро объясняют, что, 
мол, вы платите не за пакет, а 
за дополнительный мусор, ко-
торый скопили больше поло-
женного норматива. Так я бес-
платные пакеты выбрасываю 
незаполненными, не могу же в 
квартире три дня хранить остат-
ки рыбы или других скоропор-
тящихся продуктов, разводить 
антисанитарию!»

Житель Каневской предлагает 
подсчитать: чтобы купить хотя 
бы восемь дополнительных па-
кетов, чтобы выбрасывать мусор 
через день, семья потратит еще 
72 рубля. В Каневской более 46 
тысяч жителей, это около 14 ты-
сяч семей. В месяц «пакетный 

бизнес» – это сверх обязательной 
оплаты за вывоз мусора – прине-
сет ООО «ЭкоТон» более милли-
она рублей.

ИЩИ, КОМУ ВЫГОДНО

«Я заключил договор, опла-
чиваю вывоз отходов. На каком 
основании навязывают допол-
нительную услугу по покупке 
пакетов? – возмущается Джон 
Акопов. – Это нарушает закон о 
защите прав потребителей. Лад-
но, если бы они были экологи-
чески чистыми или биоразлагае-
мыми, но они обычные, такой в 
любом магазине в несколько раз 
дешевле купить можно.

Поэтому станичники и не со-
глашаются с системой, выбра-
сывая мусор на улицах, в лесо-
полосе. Посмотрите сами, все 
посадки захламлены мешками! 
Мы обратились в прокуратуру, 
ОНФ, письмо губернатору Вени-
амину Кондратьеву подписали 
более 800 человек, но пока ниче-
го не делается».

Многодетная мать Ольга Ры-
сина – одна из активистов, ра-
тующих за возвращение контей-
нерной системы.

«Раньше везде стояли баки, в 
любое время можно было вы-
бросить туда пакет. Сейчас нуж-
но ждать специальную машину, 
а что делать работающим лю-
дям, если она приезжает днем? 
В частных домах мусор можно 
собирать во дворе, но летом сто-
ит жара, это же антисанитария, – 
пояснила Рысина. – По местно-
му телевидению показали, что 
станичные контейнеры собраны 
на складе, наверное, на метал-
лолом их собираются сдать, еще 
и на этом заработают. Согласна, 
что с неплательщиками за вывоз 
мусора нужно бороться. Но не 
такими методами. Можно вклю-
чить эту строку в коммунальную 
платежку, как свет или воду, тог-
да большинство оплачивать бу-
дут».

   Сегодня на улицах Каневской 
относительно чисто. По словам 
жителей, порядок навели пару 
дней назад, когда тема привлек-
ла внимание федеральных СМИ. 
Да и то рядом с многоэтажными 

домами остаются мини-свалки 
из десятка-другого пакетов с от-
ходами.

На выезде из станицы, по до-
роге в Краснодар, начинается 
стихийная свалка – в поле, за 
поредевшей зимой лесополосой, 
возвышаются горы бытового 
мусора, автомобильных шин и 
спиленных веток. В нескольких 
десятках метров от самовольного 
расположен официальный поли-
гон, прошедший сертификацию.

Власти хвастались, что смогли 
модернизировать его благодаря 
«олимпийскому мусору» – во 
время Игр-2014 в Сочи действо-
вала программа «Ноль отходов», 
но вместо глубокой переработки 
ТБО мусор просто вывозили в 
другие районы Краснодарского 
края, за что те получали немалые 
деньги.

Современным или хотя бы со-
ответствующим нормативам ка-
невской полигон назвать слож-
но, здесь не видно положенных 
по закону отвалов земли, кото-
рой пересыпают горы отходов, в 
невысоком заборе из бетонных 
плит – дыры, через которые 
снуют собаки. Над десятиметро-
выми отвалами кружат жирные 
чайки и вороны.

ПРОКУРАТУРА НАШЛА 
НАРУШЕНИЯ

Станичники, прося не назы-
вать имен, делятся: по слухам, 
один из руководителей ООО 
«ЭкоТон» является зятем вли-

ятельного судьи Каневского 
районного суда Татьяны Дауро-
вой. Поговаривают, что именно 
судейские пролоббировали за-
крытие контейнерных площа-
док и новую систему вывоза, 
приносящую коммерческой 
структуре миллионные доходы.

Так это или нет, выяснить не 
удалось: в пресс-службе адми-
нистрации района вообще отка-
зались комментировать тему с 
мусором в райцентре, отослав к 
главе поселения Владимиру Ре-
пину. В его приемной сообщи-
ли, что чиновник на весь день 
выехал на совещание, а без его 
ведома никто позицию властей 
объяснить не сможет.

В ситуацию вмешалась район-
ная прокуратура. Как пояснил 
заместитель прокурора Канев-
ского района Руслан Халилов, 
по обращениям граждан про-
ведена проверка, выявившая 
нарушения природоохранного 
и санитарно-эпидемиологиче-
ского законодательства. Нор-
мативные акты предписывают 
только контейнерную систему 
сбора мусора для многоквар-
тирных домов, а глава станицы 
своим решением лишил граж-
дан такой возможности. Ди-
ректору МУП «Чистый город» 
и руководителю сельского по-
селения вынесены представ-
ления, надзорный орган готов 
обратиться в суд, чтобы приве-
сти ситуацию в соответствие с 
законом.

По факту передачи муници-
пального имущества – мусор-
ных автомобилей – частной 
структуре ООО «ЭкоТон» про-
верка продолжается.

По материалам kavpolit.ru

К  Андрею Руденко обратилась 
руководитель инициативной 
группы, протестующей против 
застройки побережья Кубани 

ООО «Белые паруса» Елена Казанцева. 
По ее мнению, строительство на дан-
ной территории противоречит действу-
ющему законодательству, так как тер-
ритория относится к зоне лесопарков. 
Были, по ее мнению, и другие наруше-
ния закона.

Андрей Руденко обратился с соот-
ветствующим запросом в прокуратуру 
Краснодарского края. И.о. прокурора 
Игорь Бабаев ответил парламентарию, 
что в ходе проведенной после его обра-
щения проверки  выявлены нарушения 
органами местного самоуправления г. 
Краснодара законодательства о градо-
строительной деятельности при выдаче 
застройщику разрешительной докумен-
тации, в том числе обусловленные не-

соответствием территориальной зоны, 
в которой расположен вышеуказанный 
земельный участок, положению о тер-
риториальном планировании муници-
пального образования г. Краснодар, а 
также отсутствия комплекса мер, свя-
занных с возведением объектов в зоне 
потенциального подтопления.

По результатам принятых мер проку-
рорского реагирования разрешения на 
строительство 2-х объектов отменены.

Остановлено незаконное строительство
Благодаря вмешательству депутата Госдумы, руководителя регионального отделения СР 
Андрея Руденко отменены разрешения на строительство двух объектов в водоохранной зоне реки Кубань.

Мусорные миллионыКто «нагревает руки» 
на беспределе 
с  ликвидацией 
контейнеров 
для отходов? 

!
В месяц «пакетный биз-
нес» – это сверх обяза-
тельной оплаты за вы-
воз мусора – принесет 
ООО «ЭкоТон» более 

миллиона рублей.

СР взяла ситуацию 
под контроль

Комментарий регионального отделения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ:

«Детально проанализировав ситуацию, мы пришли к выво-
ду, что каневчане абсолютно правы. Требование чиновников 
заключить договор с коммерческой структурой на сбор и вы-
воз мусора только в фирменных пакетах незаконны, так как 
обязанность заключить такой договор не предусмотрена ни од-
ним федеральным законом. Замалчивание проблемы приведет к 
тому, что Каневская скоро обрастет горами мусора, а граж-
дане будут продолжать испытывать неудобства и тратить 
дополнительные средства на чье-то озолочение.  

Более того, если оставить все как есть, может возникнуть 
опасный прецедент. Вдруг чиновникам в других районах понра-
вится передовой опыт своих каневских коллег, и вскоре кубанцы 
по всему краю будут вместо текущих дел гоняться за мусороу-
борочными машинами с брендированными пакетиками. 

И главное, все это безобразие происходит тогда, когда стра-
на находится в состоянии кризиса и у наших граждан и без того 
хватаем проблем, как прокормить семью. Мы рассчитыва-
ем, что на региональном уровне чиновники проявят мудрость, 
остановят каневской мусорный беспредел и виновные в нем по-
несут наказание. Надеемся на результат от вмешательства 
районной прокуратуры. Если в ближайшие дни ситуация не раз-
решится, партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ обозначит эту 
проблему на уровне прокуратуры края и федеральных струк-
тур». 
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3   декабря президент России Владимир 
Путин выступил с традиционным по-
сланием к Федеральному Собранию. 
Прокомментировать этот важней-

ший документ мы попросили депутата Госу-
дарственной Думы Андрея Руденко.

– Андрей Викторович, каковы Ваши впе-
чатления от послания президента, что Вам 
лично показалось наиболее важным?

– В ежегодном послании президент 
определяет основные направления внеш-
ней и внутренней политики страны. По-
этому сложно переоценить значение этого 
документа. Россия находится в условиях 
открытой войны с терроризмом, жесткого 
внешнего давления. Поэтому Владимир 
Путин начал послание с минуты молчания 
по погибшим жертвам террора, героям 
операции в Сирии. Он заявил: «Пособ-
ничество террористам нельзя оправдать. 
Нельзя простить предательство и удар в 
спину».

Однако начав послание с этой тревож-
ной ноты, Владимир Путин сосредоточил-
ся на внутренних проблемах и важнейших 
векторах развития. Я услышал подтверж-
дение правоты политики СР и поддержку 
инициатив нашей партии по большинству 
вопросов. Это касается и ужесточения 
борьбы с коррупцией, прежде всего в та-
моженной сфере, исполнительной власти, 
и недопустимости введения новых нало-

гов и сборов, и создания условий для раз-
вития экономики, и т.д.

Путин заявил, что безопасность России 
сегодня напрямую зависит от сильной 
экономики. Я бы выделил акцент прези-
дента на поддержке бизнеса. Мы не раз 
говорили, что правительство не справляет-
ся с задачами, которые ставит президент. 
Прежде всего это касается предпринима-
тельства, которому сегодня не столько по-
могают, сколько мешают. Путин подчер-
кнул, что налоговые правила не должны 
меняться. Он об этом заявляет уже в кото-
рый раз, однако правительство как будто 
не слышит его и поднимает налоги, вводит 
всевозможные несвоевременные сборы. 
Путин потребовал также у контролирую-
щих органов прекратить мучить предпри-
нимателей бесчисленными проверками, 
а депутатам предложил принять закон о 
декриминализации уголовных статей по 
несущественным экономическим престу-
плениям.

Мы, как представители СР, неоднократ-
но подчеркивали, что в сложнейших усло-
виях санкций мы должны сделать рывок 
в развитии своего народного хозяйства. 
Что нулевые ставки должны быть доступ-
ны предпринимателям. Владимир Путин 
обратился к Федеральному собранию с 
просьбой предоставить регионам право 
давать такие кредиты и оставлять доходы, 
полученные с помощью этих мер в реги-
оне, не уменьшая федеральных субсидий. 
Остается надеяться, что наша краевая 
власть, наконец, прислушается к прези-
денту.

Власть обязана создавать благоприят-
ные условия для производства, сельского 
хозяйства, подчеркнул президент. Раз-
работать и профинансировать серьезные 
программы развития, поддержать эф-

фективные предприятия. Поэтому я еще 
раз хотел заострить внимание на том, что 
краевой бюджет не соответствует этим це-
лям. Там расходы на поддержку сельского 
хозяйства уменьшены более чем вдвое, а 
меры поддержки производства и предпри-
нимательства крайне неудовлетворитель-
ны. Только сильный реальный сектор смо-
жет стать адекватным ответом на санкции. 
Иначе стране просто не выжить.

Я, как представитель сельскохозяй-
ственного региона в Думе, не могу не при-
ветствовать поднятый президентом во-
прос о земле. Миллионы гектаров земель 
сельскохозяйственного назначения про-
стаивают, находятся у крупных собствен-
ников, которые не спешат их возделывать, 
отметил Путин. Земли должны изыматься 
у таких горе-хозяев и продаваться через 
аукцион тем, кто хочет и может их воз-
делывать. Эта проблема – с нехваткой зе-
мель для сельхозпроизводителей – стоит 
очень остро в Краснодарском крае. Люди 
хотят и могут работать, сделать нашу зем-
лю процветающей. Уверен: в кратчайшие 
сроки будет разработан и принят закон, 
который позволит изымать земли сельхоз-
назначения у неэффективных собствен-
ников и реализовывать их сельхозпроиз-
водителям.

– Что оказалось, на Ваш взгляд, наиболее 
актуальным в социальном блоке Послания?

– Прежде всего, посыл на «сбережение 
нации», поддержку качества жизни лю-
дей, решения демографической пробле-
мы. Нельзя не приветствовать решение 
Путина продлить программу материнско-
го капитала на 2 года. Соответствующий 
закон Государственная Дума, я уверен, 
подготовит в ближайшее время.

Президент заострил внимание на необ-
ходимости строительства новых детских 

садов и школ и направления на эти цели 
не менее 50 млрд рублей. Многое для ре-
шения проблемы сделано, но еще больше 
предстоит сделать, сказал Путин.

Особый акцент Путин сделал на эффек-
тивности здравоохранения, которое и для 
нашего региона является важнейшей про-
блемой. Со следующего года мы полно-
стью переходим на страховую медицину. 
Президент подчеркнул, что ОМС обязаны 
стоять на стороне пациента. Если этого не 
происходит, страховые компании должны 
нести серьезную ответственность. На се-
годняшний день в результате так называ-
емой оптимизации в Краснодарском крае 
закрылись многие фельдшерские пункты, 
больницы, дома культуры. Путин очень 
жестко подчеркнул недопустимость по-
добной «экономии». Он поручил прави-
тельству исправить подобное положение 
дел.

– Путин из года в год повторяет одно и 
то же. Как сделать так, чтобы слова прези-
дента о социальных гарантиях, нулевой на-
логовой ставке, поддержке бизнеса, реаль-
ного сектора, искоренении коррупции были 
услышаны?

– Для нашей фракции послание – руко-
водство к действию. Вы можете отследить 
это по законопроектам, которые мы вно-
сим и за которые голосуем. Но правитель-
ство и поддерживающее их большинство в 
Думе зачастую проводят прямо противо-
положные воле президента законы.

Чтобы поддержать Владимира Путина и 
добиться результата, мы должны действо-
вать совместно с обществом, с активными 
и неравнодушными людьми. Надеяться 
нам не на кого. Путин подчеркнул, что 
«справиться с задачами, которые перед 
нами стоят, мы должны только сами. Но 
только вместе».

Развитие сельского хозяйства 
и производства – в приоритете
«Народный контроль» заставит власть реализовывать политику Путина.

По этому поводу первый замести-
тель председателя Комитета ГД 
по бюджету и налогам, депутат 
фракции «СР» Александр Тар-

навский заявил: «Госдума не поддержа-
ла подавляющее большинство поправок 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
к проекту федерального бюджета на сле-
дующий год. Поэтому мною на пленарном 
заседании сразу же было официально и 
публично заявлено, что фракция «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» голосует против 
проекта бюджета в такой редакции».

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ готовила 
свой, альтернативный вариант бюджета. 
Справороссы предлагали для того, что-
бы увеличить доходы бюджета, провести 
ряд налоговых реформ. В частности, СР 
считает, что надо отменить налоговый 
маневр и одновременно увеличить став-
ки вывозных таможенных пошлин, отка-
заться от возмещения НДС экспортерам 
сырья, неоходимо введение прогрессив-
ной шкалы налогообложения, «налога на 
роскошь». 

Введение этих мер позволит индек-
сировать пенсии и стипендии в размере 
инфляции, выполнить все социальные 
обязательства, снизить ставку НДС до 
16 % и т.д.

Публикуем выдержки из письма нашего 
читателя, члена Союза журналистов РФ 
Эдуарда Когана, в котором он дает свою 
оценку проекту бюджета кабмина:

«Ни для кого не секрет, что принятие 
бюджета – основополагающего докумен-
та для страны – проходит в неблагопри-
ятной экономической ситуации, вызван-
ной многими факторами: низкой ценой 
на нефть, санкциями со стороны Запада, 
увеличивающимися расходами на обо-
рону и т.д. Естественно, что в таких усло-
виях, бюджет будет дефицитным, как и в 
2015 году. 

Правительство предлагает уменьшить 
расходную часть бюджета, и в частно-
сти, за счёт наиболее нуждающейся ча-
сти населения, то бишь пенсионеров. 

Государственная Дума уже приняла за-
кон об индексации пенсий с 1 февраля 
2016 всего на 4% вместо полагающейся 
индексации по действующему закону на 
уровень официальной инфляции, кото-
рая значительно ниже фактической. Что-
бы смягчить пилюлю, оговорено, что по 
результатам экономической ситуации, 
пенсии, возможно, будут дополнительно 
проиндексированы во второй половине 
года. Можно ли верить этому обещанию? 
На мой взгляд, нельзя, так как вряд ли 
ситуация изменится к лучшему. Сколь-
ко же сэкономит правительство за счёт 
такого непопулярного решения? Давайте 
подсчитаем.

Если вместо 12% индексации осуще-
ствить 4%, то каждый пенсионер поте-
ряет в среднем примерно 700 рублей в 
месяц. Умножим на численность пенси-
онеров более 42 миллионов человек со-
гласно официальной статистике и полу-
чим около 30 миллиардов рублей в год. 
Много ли это или мало? Вроде бы мно-
го. Можно ли обойтись без такого непо-
пулярного решения в условиях обвала 
рубля и связанного с этим значительно-
го удорожания продуктов питания и ле-
карств, которые вынуждены приобретать 
в основном пенсионеры, в результате 
чего фактически размер пенсии реально 
уменьшился почти в полтора раза?! Наш-
ли на ком экономить! Очевидно, почему 
резко снижается рейтинг правительства 
и растёт рейтинг Президента. Если во 
внешней политике мы видим определён-

ные успехи, то во внутренней политике, 
за которую ответственно правительство, 
одни неудачи, и ситуация в экономике 
ухудшается с каждым годом.

Реально ли решить проблему по- дру-
гому? На мой взгляд, да. Во-первых, 
справедливо будет проиндексировать 
пенсии неработающим пенсионерам в 
полном объёме. 

 Во-вторых, пора прижать олигархов 
и нечестных мздоимцев, а по простому 
говоря жуликов и воров, которых раз-
велось огромное количество и которые 
жируют за счёт народа. Для этого необ-
ходима только политическая воля руко-
водства страны. Я имею ввиду введение 
прогрессивной шкалы налогообложения 
сверхдоходов и принятие ГД 20 статьи 
европейской конвенции о борьбе с кор-
рупцией, предусматривающей конфи-
скацию имущества в доход государства, 
если расходы превышают задеклариро-
ванный доход. Сколько копий сломано 
вокруг этой статьи, но никаких сдвигов. 
Лично я предполагаю, что  единороссов-
ское большинство в ГосДуме лоббирует 
интересы крупного капитала, а отнюдь 
не простого народа. 

В-третьих, следует запретить компани-
ям содержать спортивные команды, то 
есть фактически за счёт налогоплатель-
щиков, так как эти расходы покрывают-
ся за счёт повышения цены на свою про-
дукцию.

В-четвёртых, пора прекратить финан-
сировать различные фонды, непонятно 

для чего существующие институты стра-
тегического планирования или прогно-
зирования. Как они планируют и про-
гнозируют, нам видно.

И, наконец, в-пятых, прекратить или 
значительно уменьшить финансирова-
ние политических партий. Пусть они 
существуют за счёт партийных взносов, 
а не за счёт налогоплательщиков. Пора 
также пересмотреть вопрос о государ-
ственном финансировании различных 
общественных организаций, в том числе 
ветеранских, в которых получает матери-
альное вознаграждение группа прикорм-
ленных членов, а большинство никакой 
конкретной помощи не видят. Обще-
ственные – значит, работающие на об-
щественных началах, то есть бесплатно, 
фактически волонтёры. 

Я понимаю, что все мои доводы не бес-
спорны, у кого-то другое мнение по вы-
сказанным проблемам. Давайте спорить, 
отстаивать своё мнение. Но в чём я убеж-
ден, так в том, что кощунственно отни-
мать у самых бедных и незащищённых и 
не трогать богатых и воров».

Фракция «СР» проголосовала против 
принятия проекта федерального бюджета 
на 2016 год
В Государственной Думе завершилось расмотрение проекта 
федерального бюджета на 2016 год.
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«Х ватит кормить оли-
гархов!», «Путин, по-
моги!» – под такими 
лозунгами месяц назад 

проходила акция протеста дальнобой-
щиков Краснодарского края на трассе 
Кропоткин – Темрюк, где скопилось 
порядка 80 большегрузов. В ночь на 30 
ноября водители фур двинулись на Мо-
скву. В направлении столицы, помимо 
Краснодарских, направились и дально-
бойщики из других бастующих регио-
нов: Ленинградской, Волгоградской и 
Ростовской областей, Дагестана, Крас-
ноярского края и др. Всего, по разным 
источникам, из 17-20 регионов.

Согласно сообщениям СМИ, сот-
ни водителей уже прибыли в Мо-
скву и расположились на стоянках. 
Протестующие намерены ждать до 
3 декабря, когда истекает срок дей-
ствия ультиматума. Его активисты 
обнародовали 27 ноября. В докумен-
те дальнобойщики пообещали «пол-
ную блокаду» МКАДа, если плата не 
будет отменена. Кроме того, авторы 
манифеста потребовали увольнения 
премьер-министра РФ Дмитрия Мед-
ведева. По словам координаторов из 
различных регионов, многие дально-
бойщики столкнулись с противодей-
ствием властей на пути в столицу: их 
задерживают, выписывают штрафы, 
отбирают права, конфискуют грузо-
вики, возвращают назад. Участники 
не исключают силовой вариант разви-
тия событий.

ИСТОРИЯ ПРОТЕСТА

Акции протеста дальнобойщиков 
начались в стране, в том числе и Крас-
нодарском крае, 11 ноября и приняли 
массовый характер. Водители требуют 
отменить дополнительную плату за 
пользование федеральными дорогами 
и систему «Платон».

Согласно решению правительства, 
после запуска системы «Платон» 15 
ноября водители грузовиков массой 
более 12 тонн должны были платить 
по 3,73 рубля за каждый километр 
трассы. В противном случае наказы-
ваться штрафами: пять тысяч рублей 
для водителя, 40 тысяч для владельца 
грузовика и 450 тысяч для юридиче-
ских лиц. Дальнобойщики заявили, 
что новый сбор приведет к разоре-
нию мелких предпринимателей, росту 
стоимости перевозок и, в конечном 
счете, к увеличению цен в магазинах. 
В результате за пять дней до введения 
«Платона» правительство решило сни-
зить плату до 1,53 рубля за один кило-
метр. Однако с 1 марта 2016 года оплата 
будет составлять 3,06 рубля.

Но даже обновленные тарифы даль-
нобойщики посчитали необоснован-
ными, а саму систему – сырой и не го-
товой к работе. Акции продолжились. 
В защиту дальнобойщиков за все время 
протеста не раз выступали оппозици-
онные партии, в том числе и «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ». Сергей Ми-
ронов направил письмо президенту 
Российской Федерации Владимиру 
Путину с просьбой снизить тарифы и 
отложить на 2 года начало взимания 
платы за проезд грузовиков массой 
свыше 12 тонн по федеральным трас-
сам.

Также фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» внесла в Госдуму законо-
проект о временной отмене взимания 
штрафов с 12-тонных грузовиков за 

неуплату ими компенсации ущерба 
автодорогам. Авторы инициативы от-
метили, что в системе «Платон» за-
регистрировано лишь 30% автопарка 
большегрузного транспорта – около 
450 тысяч из 1,5 миллиона машин. По 
действующему закону, остальным гро-
зят немалые штрафы и, как следствие, 
уголовная ответственность.

Правительство вновь пошло на 
уступки. 24 ноября вице-премьер Ар-
кадий Дворкович заявил о снижении 
штрафов почти в 10 раз для грузопере-
возчиков (юридических лиц), не опла-
тивших проезд. 5 тысяч рублей вместо 
450 тысяч за первое нарушение, и 10 
тысяч – за повторное. Однако дально-
бойщиков, большинство из которых 
являются не юридическими лицами, а 
индивидуальными предпринимателя-
ми, и это решение не заставило пре-
кратить акции протеста.

«ПОДДЕРЖИВАЕМ 
ТРЕБОВАНИЯ 
ДАЛЬНОБОЙЩИКОВ»

События комментирует руково-
дитель Краснодарского отделения 
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ», де-
путат Государственной Думы Андрей 
Руденко:

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» под-
держивает требования протестующих 
дальнобойщиков по отмене выплат за 
пользование дорогами большегрузны-
ми автомобилями на время кризиса. 
Введение этого сбора я, как и вся наша 
фракция, считаю несвоевременным. 
Оно приведет к тяжелым экономиче-
ским и социальным последствиям, а 
именно росту стоимости товаров, по 
разным оценкам, на 10-15% и раскру-
чиванию протестных настроений.

Водители уже платят акцизный 
сбор, транспортный налог, налоги как 
частные предприниматели, теперь им 
нужно еще отдавать сбор за пользова-
ние дорогами. Большинство перевоз-
чиков уверено при этом, что все эти 
сотни миллиардов не улучшат качества 
дорог, ремонт и прокладка которых и 
так стоят у нас в разы дороже, чем в 
других странах. Зачем организовывать 
непонятную структуру, вводить новый 
сбор, когда есть такой рычаг, как акциз 
на топливо, который идет в государ-
ственную казну и хорошо контроли-
руется?

Для водителей новая плата – серьез-
ный удар по финансовой устойчиво-
сти. Они утверждают, что за дорогу до 
Москвы и обратно им придется каж-
дый раз выкладывать дополнительно 
около 10 тысяч рублей, прибыли поч-
ти не остается. Количество перевозок 
значительно сокращается, большое 
число дальнобойщиков уже сейчас 
вынуждено приостанавливать свою 
деятельность. Это нелогично и не-
справедливо. Перевозчики – это наш 
средний и малый бизнес, мы должны 
его защищать.

Именно поэтому наша фракция в 
Государственной Думе вышла с зако-
нопроектом «О внесении дополнения 
в статью 346.16 части второй Налого-
вого кодекса РФ». Он предлагает пре-
доставить право налогоплательщикам, 
применяющим упрощенную систему 
налогообложения, относить к расхо-
дам, на которые уменьшаются доходы, 
плату в счёт возмещения вреда в ходе 
использования федеральных дорог 
транспортными средствами массой 
свыше 12 тонн. Однако, как я уже ска-
зал, гораздо правильней отменить эти 
поборы совсем на период кризиса.

Особенно хочу подчеркнуть, что мы, 
как представители народа от партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», вы-
ступаем не только против введения 
платы для водителей тяжелогрузов, 
но и против увеличения налоговой 
нагрузки на малый и средний бизнес 

в целом, против роста тарифов, про-
тив выплат за капитальный ремонт 
и других несвоевременных в период 
кризиса поборов. Против всего, что 
нагнетает социальную напряженность 
и загоняет нашу страну в экономиче-
скую пропасть.

Сегодня Россия находится, по сути, 
в состоянии жесточайшего противо-
стояния на геополитической арене. 
Нашу страну, безусловно, пытаются 
взорвать и изнутри.

Я напомню: в своем Послании Фе-
деральному собранию РФ в декабре 
2014 года президент Владимир Путин 
призвал зафиксировать налоговые 
правила, не менять их 4 года и создать 
условия для развития бизнеса и произ-
водства, обнулив процентные ставки 
за кредиты. Также президент выска-
зался за выполнение всех социальных 
обязательств. В тисках внешнего дав-
ления, санкций и изоляции мы долж-
ны не осложнять социально-эконо-
мическую обстановку, а развивать 
собственные малый и средний бизнес, 
производство. Не давить население 
новыми сборами и налогами, а более 
того, создавать точки роста. Только 
так мы сможем перестроить народное 
хозяйство и сохранить стабильность.

И что мы видим в результате? По-
сле обращения Путина Центробанк 
увеличил ставки на кредиты. Прави-
тельство Медведева взвинтило налоги 
для бизнеса, уменьшило ассигнования 
на промышленность и сельское хозяй-
ство, ввело взносы на капитальный 
ремонт, повысило тарифы. Кроме 
того, предложило отменить пенсии 
работающим пенсионерам, остальным 
проиндексировать всего на 4%, замо-
розить зарплаты. Все это отразилось 
в проекте бюджета страны, бюджета 
Краснодарского края, о чем я уже го-
ворил.

Принятие правительством решений 
по усилению давления на бизнес, вве-
дение новых сборов и платежей для 
населения в условиях значительного 
снижения жизненного уровня спо-
собствует разжиганию недовольства 
людей.

Надо понимать: если все останется  
как есть, вслед за дальнобойщиками 
у нас могут начать бастовать и другие 
слои общества. Налоговая удавка, ко-
торая становится все туже и в без того 
сложнейшее для народа время, грозит 
не только задушить бизнес, но и спро-
воцировать людей на масштабный со-
циальный взрыв. А этим обязательно 
воспользуется «пятая колонная», что-
бы расшатать ситуацию.

И только позиция президента, жест-
кие выступления широкой обществен-
ности, оппозиционных фракций, в том 
числе нашей, позволили хоть как-то 
выправить ситуацию. Так, после ини-
циатив и заявлений «СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ» правительство было 
вынуждено ограничить рост тарифов, 
отказаться от запланированного по-
вышения ставки единого налога на 
вмененный доход для малого бизнеса 
(всего на год), освободить от уплаты 
взносов за капремонт семьи пенсио-
неров, достигших 80-летнего возраста 
и компенсировать 50% взносов на ка-
премонт для людей с инвалидностью 
I и II групп.

Однако этого недостаточно. Это по-
ловинчатые меры. Тарифы должны 
быть заморожены и снижаться. Став-
ка единого и других налогов остаться 
прежними не на год, а на все время 
кризиса. Поборы на капитальный ре-
монт должны быть отменены как ми-
нимум на 4 года. Чтобы преодолеть 
нынешний кризис и выйти из него по-
бедителями, нужно не доводить страну 
до точки кипения. Принимать взве-
шенные решения на благо, а не против 
людей. И именно над этим мы работа-
ем в Государственной думе».

Правительство не должно доводить 
людей до точки кипения!
«СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» добивается 
отмены платы 
для водителей большегрузов 
и других несвоевременных 
поборов.

КЛАССНЫЙ ЧАС 
«ДЕНЬ КОНСТИТУЦИИ»

В преддверии дня Конституции Председатель Регио-
нального отделения СПРАВЕДЛИВОЙ СИЛЫ Игорь 
Кисляков совместно с членами Совета движения Его-
ром Ковалевым и Нелли Поповой провели классный 
час в одном из колледжей города Краснодара. 

Активисты движения подготовили интересный доклад об 
истории возникновения Конституции и ее значении в на-
шей повседневной жизни. Студенты внимательно слушали 
докладчиков, а после задали интересующие их вопросы.

АКТИВИСТЫ СПРАВЕДЛИВОЙ 
СИЛЫ ПОЗДРАВИЛИ МАТЕРЕЙ 
С ИХ ПРАЗДНИКОМ

Активисты моло-
дежной организа-
ции СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ СИЛА вместе 
с ее региональным 
лидером Игорем 
Кисляковым по-
здравили матерей с 
Днем Матери.

Вечером 27 ноя-
бря активисты при-
были к детскому 
садику №167 горо-
да Краснодара, где 
встречали матерей, забирающих своих деток после ра-
бочего дня. При виде ребят женщины улыбались и бла-
годарили за оказанное им внимание.

СПРАВЕДЛИВАЯ СИЛА 
НАБИРАЕТ ОБОРОТЫ
В Краснодаре состоялось отчетно-выборное 
собрание регионального отделения молодежной 
организации СПРАВЕДЛИВАЯ СИЛА.

На собрание прибыли делегаты со всего края. На повест-
ке стояли вопросы о переизбрании членов совета Регио-
нального отделения СПРАВЕДЛИВОЙ СИЛЫ в Красно-
дарском крае, подведение итогов за 2015 год и обсуждение 
будущих мероприятий движения.

На собрании выступил председатель регионального от-
деления Игорь Кисляков, который поблагодарил актив 
отделения за проделанную работу и выразил надежду на 
дальнейшую плодотворную деятельность. Так, в минув-
шем году активисты движения провели несколько фут-
больных турниров, встреч с ветеранами, акций по уборке 
мусора. Также участница движения Нелли Попова вы-
сказала идею по привлечению молодых людей в движение 
через социальные сети, а и.о. председателя Апшеронского 
районного отделения Егор Ковалев выступил с предложе-
нием о возможных региональных мероприятиях.

Стоит отметить, что за 2015 год Региональным отделе-
нием СПРАВЕДЛИВОЙ СИЛЫ в Краснодарском крае 
было проведено более десятка мероприятий, связанных со 
здоровым образом жизни, развитием патриотизма, эколо-
гической обстановкой в регионе и заботой о старшем по-
колении.

СПРАВЕДЛИВАЯ СИЛА
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Остановим платежи на капремонт и рост тарифов на период кризиса

Также считаю несвоевременным и необоснованным рост тарифов на коммунальные услуги. Моя семья платит за площадь_________кв.м. 
______________  руб. в месяц, что составляет  ____ % от  совокупного дохода.
Прошу Вас от моего имени обратиться в правительство РФ с требованием о введении моратория на рост тарифов и на поборы за капремонт 
на период кризиса.

Ведущий рубрики – со-
трудник юротдела СР Вя-
чеслав Задорожний.

Отопление – это самая 
дорогостоящая строчка 
в нашей коммунальной 
квитанции. И одна из са-
мых основных коммуналь-

ных услуг, которую никто не имеет права 
ограничить даже при наличии задолжен-
ности за жилищно-коммунальные услуги 
(ЖКУ).

На первый взгляд, порядок начисления 
по данной услуге вроде бы ничем не отли-
чается от других. Стоимость услуги опре-
деляется как произведение потребленного 
объема на тариф,

Р = V х T
где P – стоимость, V – объем, а T – та-

риф.
Первая особенность расчета размера 

платы за отопление состоит в том, что для 
разных поставщиков  тепла  уполномочен-
ным  органом  субъекта РФ  устанавливает-
ся  свой  тариф.

Вы можете жить с кем-то из знакомых в 
соседних домах, но платить за отопление 
по-разному тарифу лишь по той причине, 
что тепло в дома подают две разные те-
плоснабжающие организации, тариф для 
первой может быть установлен, например, 
1100 руб. за 1 Гкал., а для второй – 1500 
руб. за 1 Гкал.

Поэтому нет ничего удивительного, что 
для собственников двух разных квартир с 
одинаковой площадью в домах с одинако-

выми параметрами производятся различ-
ные начисления.

Вторая особенность состоит в опреде-
лении объема (количества тепла), подле-
жащего оплате за потребленное тепло дом 
рассчитывается двумя способами.

Первый способ – когда дом не оборудо-
ван общедомовым прибором учета тепла.

Второй способ – когда в доме установ-
лен счетчик учета тепловой энергии. Но 
особенность такова, что даже если дом 
прибором учета оборудован, начисления 
за тепло проводятся не по фактическому 
потреблению тепловой энергии (то есть не 
по показаниям этого счетчика), а для рас-
чета берется определенное значение – это 
расчетный среднемесячный объем, а если 
его рассчитать невозможно, то берется 
норматив.

Из чего складывается цена на отопление 
и почему она разная

Благодаря вмешательству 
депутата Госдумы Андрея 
Руденко, состояние 
автомобильных дорог Краснодара 
попало в поле деятельности 
Южной транспортной 
прокуратуры.

К  Андрею Руденко обратился 
житель Краснодара Ян Мар-
чук и рассказал о плачевном 
состоянии дорог в городе.

– Меня, как жителя города Краснодара, 
законопослушного налогоплательщика, не 
может не волновать плачевное, даже про-
сто трагическое состояние дорог в городе, – 
возмущается Ян Марчук. – Я, как и все ав-
томобилисты, плачу транспортный налог, 
только вопрос, куда уходят деньги?

– Возьмем  ул. Онежскую, на участке от 
ул.  Уральской, – продолжает краснода-
рец. – На расстоянии 100 метров располо-
жены три жд переезда, которые много лет 
не используются. Далее идет трамвайный 
переезд. Здесь тоже езда с препятствиями, 
подвеска через месяц выходит из строя.

Также Ян Марчук обратил внимание, 
что по ул. Уральской, на протяжении от ул. 
Ялтинской до ул. Симферопольской, про-
езжая часть находится в аварийном состо-
янии и угрожает безопасности движения. 
Все люки просели и периодически выва-
ливаются от попадания в ямы большегруз-
ных автомобилей.

Андрей Руденко обратился в прокура-

туру Краснодарского края. В результате 
проверки были выявлены многочислен-
ные повреждения асфальтобетонного по-
крытия вокруг люкового хозяйства по ул. 
Уральской, на участке от ул. Ялтинской до 
ул. Симферопольской. Указанные обстоя-
тельства послужили основанием для вне-
сения отделом ГИБДД по г. Краснодару 
директору МКУ «Единая служба заказчи-
ка» предписания о необходимости устра-
нить нарушения покрытия вокруг люков.

С целью проверки целевого и эффектив-
ного использования бюджетных средств 
по содержанию улично-дорожной сети 
г. Краснодара, материалы проверки на-
правлены в орган муниципального финан-
сового контроля. Обращение в части дово-
дов о несоответствии железнодорожного 
переезда по ул. Онежской, требованиям 
нормативных документов направлено в 
транспортную прокуратуру.

Проверим краснодарские 
дороги?

К  депутату Государственной Думы 
РФ Андрею Руденко обратились 
жильцы многоквартирного дома 
по адресу: г. Сочи, Сухумское 

шоссе, 33/1. По их словам, с 1954 года их 
дом обеспечивался теплом и водой силами 
санатория «Кудепста», которому и произ-
водилась оплата за коммунальные услуги. 
Однако два отопительных сезона 2013 и 
2014 годов котельная санатория работала 
по установленному внутреннему графику 
работы. А в 2015 г. ситуация усугубилась.

– 31 августа мы получили уведомление 
за подписью генерального директора са-
натория о том, что в связи с финансовыми 
трудностями обеспечение дома в отопи-
тельный сезон теплом и горячей водой не 
представляется возможным, – рассказы-
вают жильцы. – Директор попросил нас 
принять меры по обеспечению квартир 
локальными системами теплоснабжения и 
горячего водоснабжения, что не представ-
ляется возможным. В нашем доме прожи-
вают восемь семей, в том числе многодет-
ные. В каждой семье есть дети и пожилые 
люди.

Другой проблемой жильцов было техни-
ческое состояние дома.

Андрей Руденко сделал соответствую-
щий запрос в прокуратуру Краснодарско-
го края.

– По результатам проведенной про-
верки доводы обращения нашли свое 

подтверждение, – говорится в ответе 
прокурора края Леонида Коржинека. – 
Неисполнение органами местного само-
управления г. Сочи требований жилищ-
ного законодательства в части содержания 
многоквартирного дома, а также обеспе-
чения предоставления коммунальных ус-
луг надлежащего качества жильцам дома 
послужило основанием для внесения про-
куратурой Хостинского района г. Сочи 
представления главе муниципального об-
разования г. Сочи, а также возбуждения 
дела об административном правонаруше-
нии в отношении должностного лица ад-
министрации.

Жильцы не останутся 
без тепла и горячей воды
Благодаря вмешательству СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, 
жильцы многоквартирного дома в г. Сочи не остались без тепла 
и горячей воды.
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